

Haushaltsrede der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Bündnis90/die Grünen danken der gesamten Verwaltung und besonders Frau Gietz für ihre gute Arbeit bei der Aufstellung des Haushaltes.

Da der von der Stadt vorgelegte Haushalt im Finanzausschuss quasi nach Vorlage beraten wurde und auf Grund der angespannten Haushaltslage keine grundlegenden Änderungen oder Anträge eingebracht wurden, gibt es aus unserer Sicht keinen Grund den Haushalt hier ausführlich zu kommentieren. Wir halten den Haushalt für sachlich und fachlich korrekt und stimmen dem Haushalt zu.